

Rinden homenaje cubanos y mexicanos a Julio Antonio Mella



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de México, 11 ene (RHC) Cubanos y mexicanos rindieron homenaje este sábado al líder estudiantil de la isla Julio Antonio Mella, asesinado en esta capital el 10 de enero de 1929 por órdenes del dictador Gerardo Machado.

Durante un acto organizado por la Embajada de la mayor de las Antillas y el Partido Comunista de la nación norteamericana en un parque de la ciudad donde se erige su busto, los presentes resaltaron los valores del joven dirigente y reafirmaron el compromiso con su legado.

“Solo desde el amor se puede hablar de un hombre que hizo tanto desde ese sentimiento, un hombre sin dobleces, sin egos” y con “una entrega revolucionaria a la causa de los desposeídos”, expresó la vicepresidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí, Olivia Garza.

La representante leyó un comunicado de la organización en el cual se sintetiza la trayectoria del revolucionario en este país y en la nación antillana, donde creó la Federación Estudiantil Universitaria, la Universidad Popular José Martí y el Primer Partido Comunista de Cuba.

Su inspiración fue el cubano más ilustre, José Martí, y como él, combatió el imperialismo desde su trinchera marxista-leninista; el amor a la patria y la unidad latinoamericana aunados a la recepción de las ideas martianas, fueron los pilares que consolidaron su pensamiento, manifestó.

Por su parte, Alma Castillo, miembro del Comité Central del Partido Comunista de México, consideró en declaraciones a Prensa Latina que realizar esta actividad ayuda a no perder la figura de Mella, y destacó la relevancia de seguir reivindicándolo en la palabra y en los hechos.

También en conversación con esta agencia, Iván Carreño, integrante del secretariado regional del Partido Comunista en el Valle de México, señaló la importancia de luchar en la actualidad contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Al calificar esa política de criminal y denunciar que busca asfixiar a la isla, Carreño resaltó el ejemplo de la mayor de las Antillas y denunció la inclusión de Cuba en la lista unilateral elaborada por Washington sobre estados supuestamente patrocinadores del terrorismo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373926-rinden-homenaje-cubanos-y-mexicanos-a-julio-antonio-mella>



Radio Habana Cuba